



Kontakt: Melanie Baierl | baierl@gmail.com | 0176 82170115



Bergisch Gladbach, 26. Juli 2023

„Straßen sind für alle da“

Pressemitteilung zur Kinder-Fahrrad-Demo „Kidical Mass“ am 24. September 2023 in Bergisch Gladbach

Am Sonntag, 24. September 2023 findet in Bergisch Gladbach wieder eine Kinder-Fahrrad-Demo („Kidical Mass“) statt. Treffpunkt ist um 15 Uhr am Konrad-Adenauer-Platz. Alle Kinder und Jugendliche sind dazu eingeladen, zusammen mit ihren Eltern und Großeltern auf Fahrrädern mitzufahren und dabei auf ihre Rechte und Bedürfnisse im Straßenverkehr aufmerksam zu machen.

Die Demonstration ist zum Abschluss der europäischen Mobilitätswoche Teil eines Aktionswochenendes, an dem unter dem Motto „Straßen sind für alle da“ kindersichere Rad- und Fußwege von Politik und Verwaltung gefordert werden. An der letzten großen Kidical Mass im Mai dieses Jahres beteiligten sich weltweit mehr als 150.000 Menschen in über 500 Orten. In Bergisch Gladbach ist es bereits die fünfte Kinder-Fahrrad-Demo, die bisherigen Veranstaltungen hatten hier jeweils zwischen 150 und 350 Teilnehmende.

Im September führt die Demo-Strecke erstmalig durch Gronau. Für den Stadtteil erarbeitet die Stadt Bergisch Gladbach aktuell ein strategisches Entwicklungskonzept. Die Kidical Mass fordert, dass darin die Mobilitätsbedürfnisse von Kindern besonders berücksichtigt werden, zum Beispiel durch sichere Geh- und Radwege. „Wenn Radinfrastruktur für Kinder gut ist, ist sie das auch für andere.“ erläutert Melanie Baierl, die die Demonstrationen mit weiteren Eltern privat organisiert. „Wir machen genau das erlebbar, was wir uns wünschen: sicher und mit ausreichend Platz durch die Stadt zu fahren.“ Die Polizei begleitet die Demo und sichert die kindgerechte Strecke, die am Spielplatz am Forumpark endet.

Die Kidical Mass Bergisch Gladbach ist eine private Initiative mit Unterstützung des ADFC Rheinberg-Oberberg.

Das deutsche Kidical Mass Aktionsbündnis besteht aus über 300 lokalen Organisationen und Initiativen. Ein einzigartiges Netzwerk, dezentral, selbstorganisiert und gemeinsam stark. Es wird von großen Organisationen bundesweit unterstützt:

